
CONTRIBUTION DE MONSIEUR ELIAN CARRIEROU 
 
Madame, 
 
je vous remercie pour la brochure que vous m'avait fait expédier sur la 
situation actuelle mais on n'avance pas beaucoup aussi je souhaite 
argumenter ma position par rapport à l' autoroute et aux idées reçues. 
 
Une autoroute est une absurdité car elle ne résoudra aucunement le 
problème du transport et du temps de parcours. encore moins économique car 
en faisant fructifier les grosses entreprises susceptibles de générer de 
l'emploi, on privilégie malheureusement le chômage ? car on améliore leur 
logistique et leur revenus mais sans impact sur les gens qui vivent du 
service de proximité. Ce qui  fragilise les petits commerces locaux, qui se 
trouveront en dehors du circuit. Certes les grosses sociétés font des 
revenus qui finissent par partir à l'étranger tôt ou tard car les coûts de 
production sont de toute façon moins chers et tôt ou tard un chef 
d'entreprise regarde ses bénéfices et c'est malheureusement la seule 
chose qui l'importe. nous ne pouvons que déplorer la disparition d'une 
multitude d'usines textiles et autres qui on désertées nos régions pour 
aller s'installer dans des pays en développement. Notre économie et nous 
l'état français leur avons servis de tremplin. et la seule 
reconnaissance c'est de nous inonder avec des produits importés qui nous 
coûtent quasiment aussi cher que si nous les avions produits sur notre 
territoire. Une autoroute c'est accentuer ce phénomène. 
 
Faut il réellement repasser par des crises économiques ou l'utilisateur 
routier aura sous ses yeux une autoroute qu'il ne pourra pas se payer car 
plus de travail donc plus d'argent ou vaut-il mieux ménager l'ensemble des 
populations où le civisme est oublié  et leur réapprendre que le temps de 
vivre plutôt que la course à l'économie est gage d'avenir par la 
présence d'une diversité économique par la pérennité des sédentaires 
et non par la volatilisation des entreprises qui de toute façon demain une 
autoroute ne leur suffira plus? 
 
Madame , si l'autoroute passe ce sont des tissus économiques locaux et 
ruraux qui disparaîtront à l'avantage  des sociétés pour lesquelles les 
salariés ne sont que numéros et demain plus rien  car elles 
délocaliseront. Restons sobres. Les sociétés qui investissent des 
millions ne disparaissent pas après ce qu'il n'y a pas d'autoroutes mais 
parce que la volonté de le faire est présente et l'appât du gain 
croissant au détriment de ceux qui n'en font pas  
 
En espérant que je saurais éveiller la clairvoyance de la Commission au 
détriment des objectifs politiques de certains audacieux qui veulent juste 
renouveler leur mandat pour sécurisant. mais le notre qui va nous le 
sécuriser pas eux ni une autoroute que l' on ne pourra pas emprunter à 
chaque intersection aujourd'hui présentes sur la rn126 et en plus il me 
faudra payer alors que la rn, elle est financée par nos impôts alors on 
augmente nos charges donc on y gagne que le temps et encore. 
 
cordialement 


